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DISCURSO 
“11° BANQUETE DEL AMOR” 
SR. ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
MIERCOLES 14 DE MAYO 2008 

 

ES MOTIVANTES PARA TODOS CREO, COMO SALVADOREÑOS ESCUCHAR AL PADRE 
MUCCI, FELICIADES POR LOS 30 AÑOS PADRE. YO LE PREGUNTE LA EDAD HACE UN 
MOMENTO AL PADRE PORQUE LO OI QUE SE ESTABA QUEJANDO, NO LA VOY A DECIR 
AQUÍ PUBLICAMENTE, NI MUCHO MENOS EN TELEVISION. 

PERO ES UN ENORME PRIVILEGIO PADRE MUCCI ESTAR AQUÍ EN EL BANQUETE DEL 
AMOR, COMPARTIR CON TODOS USTEDES ESTO QUE NOS PERMITE PONER EN PRACTICA 
NUESTROS MÁS PROFUNDOS VALORES SOLIDARIOS Y SER PARTE DE ESA BASE 
COMPACTA EN LA QUE DESCANSAN  LAS OBRAS DE LA FUNDACIÓN ÁGAPE DE EL 
SALVADOR. 

EN PRIMER LUGAR, ESTA NOCHE DEBEMOS AGRADECER A DIOS POR PERMITIRNOS DAR 
NUESTRO APORTE A ESTA OBRA PROMOVIDA POR NUESTRO AMIGO, EL PADRE FRAY 
FLAVIAN MUCCI, A QUIEN AGRADEZCO COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, NO SOLO EL 
HECHO DE QUE ME HAYA TOMADO EN CUENTA, SINO TAMBIÉN POR LA ENORME AYUDA 
QUE DA A MILES DE SALVADOREÑOS. 

EL PADRE MUCCI LLEGO HACE MÁS DE 40 AÑOS A NUESTRO PAÍS COMO MISIONERO 
FRANCISCANO, PROCEDENTE DE BOSTON, QUERIA SER BEISBOLISTA, PARA IMPULSAR 
UNA SERIE DE OBRAS QUE HOY DAN VIDA A LO QUE CONOCEMOS COMO LA ASOCIACIÓN 
ÁGAPE DE EL SALVADOR. 
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TODOS AQUÍ Y A TRAVES DE LA TELEVISION NACIONAL SABEMOS QUE EL PADRE MUCCI 
DEDICA GRANDES ESFUERZOS POR AYUDAR A MILES DE SALVADOREÑOS EN LAS ÁREAS 
DE  SALUD, VIVIENDA, EDUCACIÓN, RESCATE DE NIÑOS Y ADOLESCENTES DEL PELIGRO 
CON LAS DROGAS Y LA DELINCUENCIA, ASÍ COMO LOS PROGRAMAS DEL PADRE MUCCI 
DE AGAPE, DE ALFABETIZACIÓN Y TALLERES VOCACIONALES.  

HOY DIJO ALGHO IMPORTANTE EL PADRE MUCCI, ES GRATIFICANTE ESCUCHARLO, 
MUCHAS VECES EN EL DIARIO VIVIR NO NOS DAMOS CUENTA DE LOS AVANCES QUE 
NUESTRO PAÍS A TENIDO, Y LOS AVANCES DEL SALVADOR NO SON PRODUCTO, 
SOLAMENTE DEL TRABAJO DE LOS GOBIERNOS QUE HACEN BIEN LAS COSAS, LOS 
AVANCES DE EL SALVADOR SON PRODUCTO DEL ESFUERZO QUE GENERA, DE UN 
PUEBLO QUE CREE EN SU PAIS, QUE CREE EN LA LIBERTAD, DE LA EMPRESA PRIVADA 
PUJANTE QUE TIENE EL SALVADOR, Y ES PUJANTE PORQUE TRABAJAN EN LIBERTAD. 

LOS FUNDADORES DE LA PATRIA SALVADOREÑA, LOS QUE CREARON LOS SIMBOLOS 
PATRIOS DECIDIERON PONER DIOS UNION LIBERTAD, MANDANDO UN MENSAJE CLARO, 
PUEBLO CRISTIANO, PUEBLO UNIDO Y PUEBLO LIBRE. Y EFECTIVAMENTE PADRE MUCCI, 
LA LIBERTAD NO LA EXTRAÑAMOS, HASTA QUE LA PERDEMOS, PERO LA LUCHA DIARIA ES 
POR NO PERDER LA LIBERTAD, Y LA LIBERTAD EN EL MAS AMPLIO SENTIDO DE LA 
PALABRA. 

UNA PARTE IMPORTANTE QUE DEBO DESTACAR Y EL PADRE MUCCI ES (…) DICE QUE LO 
QUE LE NACE DEL CORAZON Y HOY NOS CONTADO COMO TENIA QUE VIAJAR DESDE 
SONSONATE, CUANDO NO EXISTIA LA AUTOPISTA PARA IR HASTA SONSONATE, EL DICE  
60 MINUTOS. EN LOS QUE VIENE, YO CREO QUE VIENE EN MENOS, A LOS FRANCISCANOS 
LES GUSTA CORRER, SINO PREGUNTENLE AL OBISPO DE CHALATENANGO.  
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PERO EL PADRE MUCCI NOS HA ENSEÑADO ALGO IMPORTANTE: GENERAALMENTE 
DEDICAMOS GRAN PARTE DE NUESTRA VIDA, MUCHOS,  A QUEJARNOS, Y MUCHAS NOS 
QUEJAMOS CUANDO MEJOR ESTAMOS. Y EL PAIS, EFECTIVAMENTE, TIENE PROBLEMAS. 
HAY QUE SEGUIRNOS TRASNFORMANDO; HAY QUE SEGUIR COMBATIENDO LA POBREZA.  
EL ULTIMO CENSO DADO A CONOCER EL LUNES, POR EL MINISTERIO DE ECONOMIA, 
DEMUESTRA QUE DEL AÑO 92, AL AÑO 2007, EL SALVADOR  HA TENIDO ENORMES 
AVANCES EN EDUCACION; EN SALUD; HA MEJORADO EN INGRESOS PER CAPITA. CUANDO 
MEJORA EL INGRESO PER CAPITA DE UN PAIS, ES UNA SEÑAL IMPORTANTISIMA, TODOS 
LOS SABEMOS; TODOS LOS INDICADORES DEL PAIS HAN MEJORADO. POR SUPUESTO QUE 
LOS GOBIERNOS ESTAMOS AQUÍ, PARA RESOLVER LOS PROBLEMAS Y PARA SEGUIR 
TOMANDO DECISIONES QUE CAMBIEN LA VIDA DE LOS SALVADOREÑOS, CON LIBERTAD. 

OTRA COSA QUE QUIERO DESTACAR DEL PADRE MUCCI, ES QUE TAMBIEN TRABAJA EN LA 
FORMACIÓN DE VALORES Y  EN LA EVANGELIZACIÓN A TRAVÉS DE LOS MEDIOS DE 
COMUNICACIÓN. TO DEBO RECONOCER LA DECISION QUE EL PRESIDENTE CALDERON 
SOL, CUANDO DECIDIO OTORGAR LA FRECUENCIA DE CANAL 8, A AGAPE, YO DIJE, 
BENDITO SEA DIOS, ESTE MEDIO ESTA EN BUENAS MANOS. ES UN MEDIO QUE SIRVE 
PARA ALABAR A DIOS, Y EL PADRE MUCCI LO SABE HACER MUY BIEN. ES UN MEDIO 
CATOLICO DE GRAN TRASCENDENCIA Y ME GUSTA SU SLOGAN PADRE, “TU CANAL 
POSITIVO”, PORQUE ESE SLOGAN REPRESENTA LO QUE USTED ES Y HA SIDO TODA L 
VIDA. ADEMAS DE RADIO AGAPE, RADIO LUZ Y TODO ESE CONSORCIO DE MEDIOS DE 
COMUNICACIÓN DEDIDACADOS A LA EVANGELIZACION Y A LA  FORMACIÓN DE VALORES 
CRISTIANOS, ESENCIALMENTE  EN ESTOS TIEMPOS, QUE ESTOS VALORES SON 
FUNDMENTALES. 
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ES INSPIRADOR CONOCER QUE EL PADRE MUCCI HA INCULCADO EN TODOS SUS 
COLABORADORES ESA MÍSTICA, ESE AMOR AL PRÓJIMO Y SU ENTREGA AL TRABAJO. SON 
MAS DE MIL LOS EMPLEADOS DE LA FUNDACIÓN ÁGAPE, A LOS QUE ESTE GRAN HOMBRE 
LES PREDICA CON EL EJEMPLO DE DAR CALIDAD EN EL SERVICIO QUE BRINDAN A SUS 
BENEFICIARIOS. TODA ESA MÍSTICA SE COMPRUEBA EN LAS GRANDES OBRAS QUE 
IMPULSA, DÁNDOLE CREDIBILIDAD Y RESPALDO EN EL TIEMPO. POR QUÉ HOY ESTAN 
USTEDES AQUÍ,  PORQUE CREEN EN EL PADRE MUCCI, PORQUE MANEJA BIEN ESTAS 
OBRAS. 

EL PADDRE MUCCI, ADEMAS DE TENER CREDIBILIDAD Y RESPALDO, POR LO CUAL HAY 
QUE DARLE GRACIAS A DIOS, ES UN PROYECTO QUE HA CRECIDO Y HA LOGRADO 
ABARCAR A UN GRAN NÚMERO DE SALVADOREÑOS, QUE GOZAN DE LA AYUDA Y DE LA 
FORMACIÓN CRISTIANA. 

LA FUNDACIÓN ÁGAPE HOY CELEBRA, CON GRAN ESPERANZA, SU BANQUETE DEL AMOR, 
QUE ESTA BASADO EN LA PRÁCTICA DE LA CARIDAD, DE LA SOLIDARIDAD Y DEL MAS 
GRANDE DE LOS MANDAMIENTOS CRISTIANOS, COMO ES EL AMOR A DIOS Y AL PRÓJIMO. 

HACE UNOS DÍAS LEÍ UNA ENTREVISTA DEL PADRE MUCCI, EN LA QUE DECÍA QUE LE 
IMPRESIONABA LA POBREZA, Y QUE SIEMPRE QUISO TRABAJAR COMBATIÉNDOLA. 
CREEMOS QUE PARA FORTUNA DE MUCHOS, SU TRABAJO LO HA HECHO MUY BIEN: EN 
PRIMER LUGAR, PORQUE DIOS LE AYUDO A ESCOGER A EL SALVADOR PARA HACERLO, Y 
EN SEGUNDO LUGAR, PORQUE PARA LOGRARLO, HA BUSCADO RESPUESTAS SOLIDARIAS, 
PARTICIPATIVAS Y MUY EFECTIVAS.  

POR TODO LO QUE EL PADRE MUCCI HA DADO A EL SALVADOR, COMO PERSONA Y COMO 
CABEZA DE LA FUNDACIÓN ÁGAPE, CONSIDERAMOS ACERTADA LA DECISIÓN TOMADA 
POR LOS DIPUTADOS DE NUESTRA ASAMBLEA, DE NOMBRARLO, AL ANFITRIÓN DE ESTA 
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NOCHE, AL PADRE MUCCI, COMO “HIJO MERITÍSIMO DE EL SALVADOR”, EN EL AÑO DE 1992 
Y DE RECONOCER EN MARZO DE ESTE AÑO, A LA FUNDACIÓN ÁGAPE, COMO 
“DISTINGUIDA ASOCIACIÓN HUMANITARIA”. 

NUNCA OLVIDEMOS QUE LOS MAS NECESITADOS, SON LOS QUE SE BENEFICIAN DE  LA 
OBRA ÁGAPE, Y ESTE TIPO DE ACTIVIDADES BENÉFICAS  SE REALIZAN DESDE 1997, Y SON 
LAS QUE SOSTIENE LA FUNDACION Y A LAS OBRAS. 

YO QUIERO AGRADECERLES A TODOS USTEDES, QUE POR MUCHOS AÑOS HAN APOYADO 
AL PADRE MUCCI, POR EL ESFUERZO QUE LLEVA A CABO LA FUNDACIÓN, Y LOS INVITO A  
QUE LO SIGAMOS RESPALDANDO. 

QUIERO DECIRLE PADRE, QUE EL RESPALDO DE LA PRESIDENCIA ES PARA TODOS LOS 
SALVADOREÑOS, PERO ESPECIALMENTE ES PARA AQUELLOS QUE DAN CON ALEGRIA, 
COMO DICE SAN PABLO: QUE DIOS BENDICE AL DADOR ALEGRE Y USTED DA CON 
ALEGRIA, A LOS QUE MAS LO NECESITTAN. 

FELICITACIONES POR LOS 30 AÑOS DE LA FUNDACION Y DIOS VA A RECONOCERLE ESTAS 
OBRAS. YO SE QUE LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS CLAROS   Y USTED COMO 
SALVADOREÑO QUE ES, TAMBIEN ESTA HACIENDO MUCHO POR SUS HERMANOS. 

QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS Y GRACIAS POR COLABORAR CON EL PADRE MUCCI. 


